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  協議事項   

令和３年度病床整備事前協議について 

   【非公開】 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

  報告事項 

（意見等） 

 ・外来機能報告について 

  もうすでに報告している事項が多く重複している。目的がはっきりせ

ずに曖昧。さらなる検討が必要である。 

 ・地域医療介護総合確保基金について 

  医療機関にダウンサイジングが主たる目的のように思われる。事業区

分がわかりにくい。 

 ・今後も地域医療構想を三浦半島で成功させるために、三浦半島地区の

特性も考慮し、現場の意見にも配慮していく必要があると考える。 

 ・地域医療構想と地域福祉や介護障害分野との連携も必要である。 

 

 

 

 

 


